



7 Pièces

232 m²

Réf. W-02J4EV

3 790 000 €

Neuilly sur Seine

Appartement à vendre (92200)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans un écrin de verdure, Engel & Völkers vous propose ce magnifique duplex de sept pièces lumineux et traversant, entouré de jardins. D'une surface de 232m², il se compose d'une belle galerie d'entrée dotée d'un vestiaire avec placards et toilettes invités, d'une vaste triple réception ouvrant sur un jardin arboré de 206m² environ, d'une salle à manger et d'une grande cuisine d'îlot aménagée et équipée donnant sur un deuxième jardin de 112m² environ. La partie nuit, entièrement sur jardin est composée d'un bureau (ou chambre) et d'une vaste chambre de maître avec une salle de bains en suite ...

In a green setting, Engel & Völkers offers you a magnificent bright and crossing seven-room duplex, surrounded by gardens. With a surface area of 232 sqm, it consists of a beautiful entrance gallery with a cloakroom with cupboards and guest toilets, a large triple reception opening onto a wooded garden of approximately 206 sqm, a -dining room and a large fitted and equipped dining kitchen opening onto a second garden of approximately 112 sqm. The sleeping area entirely overlooking the garden is made up of an office (or bedroom) and a large master bedroom with an en-suite bathroom equipped with ...

ENGEL&VÖLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

